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令和元年 12月太子町教育委員会（定例会） 

会 議 録 

 

令和元年 12月 12日午後 1時 30分より太子町教育委員会をホールに招集した。  

 

１．議  事  日  程  

 

  第 1．開会・教育長あいさつ  

 

第 2．前回定例会会議録の承認  

 

  第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

第 5. 教育長報告  

   太子町教育委員会後援名義使用許可について  

   令和 2年度幼稚園入園予定者数について  

   令和 2年太子町成人式式典について  

 

第 6．議    事  

     議案第 54号  寄附の申出に対する採納の可否について  

議案第 55号  就園指定の変更申立てに関する専決処理について  

議案第 56号  区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について  

議案第 57号  区域外就学の承諾並びに協議について  

 

  第 7．その他  

     太子町立幼稚園スクールバスの運行のあり方について  

     総合教育会議について  

 

２．本日の会議に出席した教育委員  

  教育長職務代理者  福田敏博  

  委員        三浦淳子・圓尾健太郎・福田秀樹  

 

３．本日の会議に出席した事務局職員  

教育長         沖汐  守彦  

教育次長        栄藤  雅雄  

管理課長        山本  紀弘  

社会教育課長      田中  幸代  
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文化推進課長      北   陽一郎  

管理課係長       宗野  義和  
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令和元年12月12日 午後1時30分開議 

 

教育長    本日は、お忙しい中、定例教育委員会にご出席下さいましてありがとうございます。

ただいまから、令和元年 12月の定例教育委員会を開会いたします。 

       前回定例会会議録の承認を三浦委員と圓尾委員にお願いします。 

       続いて、本日の会議録の署名委員を福田敏博委員と福田秀樹委員を指名させていただ

きたいと思います。よろしくお願いいたします。 

       また、本日の第 55号議案から第 57号議案につきましては、個人情報保護の観点から

非公開とさせていただきますがよろしいでしょうか？ 

各委員    結構です。 

教育長    ありがとうございます。それでは、非公開とさせていただきます。 

 

     ●行事結果・予定報告 

 

教育長    それでは、行事結果・予定報告の説明をよろしくお願いします。 

管理課長   行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

       ＜12・1・2月の行事結果・予定報告の説明＞ 

教育長    12・1・2 月の行事結果と行事予定について説明いたしましたが、これについて、ご

意見ご質問等はございませんか？ 

委員     2月の行事予定に幼稚園の生活発表会が抜けています。 

管理課長   確認して次回にお伝えします。 

委員     12月 20日に龍田幼稚園のクリスマス会があります。 

委員     12月 13日に斑鳩幼稚園の音楽会があります。 

委員     同じく 12月 13日に太田幼稚園の音楽会があります。 

委員     12月 20日に龍田幼稚園の音楽会があります。 

委員     12月 12日の午前中に石海幼稚園の音楽会がありました。 

教育長    報告いただき、ありがとうございます。行事予定表に追加をお願いします。他にご意

見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    次に、教育長報告をお願いします。 

 

     ●教育長報告 

 

教育次長   それでは、教育長報告をさせていただきます。 

       今月の教育長報告は、①太子町教育委員会後援名義使用許可について、②令和 2年度

幼稚園入園予定者数について、③令和 2年太子町成人式式典について の 3件です。 

       はじめに、太子町教育委員会後援名義使用許可について、2人の申請者より 2件の行

事について届出があります。 

       はじめに、申請者は、太子フットボールクラブジュニア 代表 神路一郎 氏。事業
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名称は第 27 回お太子杯サッカー大会です。実施日は令和元年 12 月 7 日（土）から

令和元年 12月 8日（日）で、実施場所は総合公園陸上競技場及び町民グランドです。

県内チームとの交流でチームのレベルアップを図ることと、選手、指導者同士の親

睦を深めることを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    続いて事務局より説明をお願いします。 

教育次長   次の申請者は、太子町茶華道会 会長 冨岡暁美 氏。事業名称は太子春会式茶会で

す。実施日は令和 2 年 2 月 23 日（日）で、実施場所は文化会館 茶室 鳩庵です。

聖徳太子春会式に合わせて、ゆかりの鳩庵にて多くの方々に一期一会のお茶を楽し

み、太子町に住む幸せを感じていただくことを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    続いて、事務局より説明をお願いします。 

教育次長   次に、令和 2年度幼稚園入園予定者数について報告します。 

       この表は令和元年 12月 2日現在ですが、今日現在（12/12）で若干数字が変わってい

ます。後ほど資料をお配りしますが、変更箇所として、3歳児の入園願数（合計）が

53 人から 51 人に変わっています。次に、年少（新規入園）の入園願数（合計）が

51 人から 56 人に変わっています。次に年少（小計）の入園願数（合計）が 92 人か

ら 95人に変わっています。次に 3歳児、年少、年長の入園願数（合計）が 246人か

ら 247人に変わっています。最後に前年差（合計）について、▲13人が▲12人に変

わっています。また、昨年度から試行で実施している 3 歳児保育について、龍田幼

稚園については、入園願数は 21人となっています。内訳は龍田地区が 4人、太田地

区が 17 人です。石海幼稚園については、入園願数は 30 人となっています。内訳は

斑鳩地区が 16人、石海地区が 14人です。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

委員     今年度の 3歳児ですが、令和 2年度はこのままスライドして、年少に上がってくるの

ですか？ 

管理課長   全てではありませんが、大多数が年少に上がってくる予定です。 

委員     3歳児の一クラスの定員は何人ですか？ 

管理課長   一クラスは 30人ですが、20人を超えた場合、教諭が 2名必要です。 

委員     このままだと20人を超えているので、指導者の人数を1人増やすことになりますか？ 

管理課長   20人を超えると 1人増やす方向で話は進んでおります。 

委員     やはり、クラスを二つに分けることは難しいですか？ 

教育長    採用試験をしていないので教員枠が無いため、非常勤で分けるのは難しいです。 

委員     将来的には、3歳児保育が定着していくと、二クラスに分けることはありえますか？ 

教育長    本格実施になると検討する必要があります。 

委員     二クラスに分けるとなると、龍田幼稚園の場合、教室が足りないです。 

教育次長   就園率が下がっているので、龍田幼稚園で 20 人を超えることは今のところ無いと思
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います。 

教育長    他にご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    続いて、事務局より説明をお願いします。 

教育次長   次に、令和 2年太子町成人式式典について報告します。 

       日時は令和 2 年 1 月 13 日、場所は太子町立文化会館です。当日の日程は、12 時 30

分から開場、13時 00分から 13時 55分まで式典、14時 00分から 14時 40分までア

トラクションとなっています。対象者は平成 11 年 4 月 2 日生から平成 12 年 4 月 1

日生で、男性が 175 名、女性が 210 名、合計で 385 名となっています。当日はアト

ラクションでスライド上映を行います。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    次に 6番の議事に移りたいと思います。それでは、事務局より説明をお願いします。 

 

      ●議案 

 

管理課長   ＜第 54号議案「寄附の申出に対する採納の可否について」朗読＞ 

       2人の申出人より 6品目の届出があります。 

       はじめに、寄附申出人は、太子東中学校・令和元年度 PTAです。寄附品目は、ピッコ

ロ 1 本とドラムセット 1 台で、価格はピッコロが 138,400 円で、ドラムセットが

240,000円です。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

委員     数年前にふるさと納税でたくさんの楽器を買っていただき、学校現場は非常に喜ばれ

ていたと聞きました。今回、PTAのバザー収益金からの楽器の寄附ですが、本来であ

れば、町の予算で購入できればと感じるところです。 

管理課長   予算査定の場で、このような意見があったことを申し伝えます。 

教育長    他にご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    続いて、事務局より説明をお願いします。 

管理課長   次に、寄附申出人は、ペンネーム さくら青嵐さんです。寄附品目は、図書カードと

書籍「猫かぶり殿下は護衛の少女を溺愛中」1冊で、価格は図書カードが 20,000円、

書籍が 726 円です。東西中学校に同じ品目を寄附したいと申出をいただいておりま

す。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    それでは、議案第 54 号「寄附の申出に対する採納の可否について」は承認させてい

ただきます。続いて、議案第 55号について事務局より説明をお願いします。 

 

管理課長   ＜第 55号議案「就園指定の変更申立てに関する専決処理について」朗読＞ 
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       ＜第 56号議案「区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について」朗読＞ 

       ＜第 57号議案「区域外就学の承諾並びに協議について」朗読＞ 

 

       以上 3議案については個人情報保護のため非公開 

 

      ●その他 

管理課長   ＜太子町立幼稚園スクールバスの運行のあり方について＞説明 

教育長    ＜総合教育会議について＞説明 

 

教育長    本日の会議は全て終了しましたが、その他事務局より何か連絡事項はありますか。 

   他に連絡がないようでしたら、次回の定例会の開催日を調整いたします。（調整） 

次回の定例会は令和 2年 1月 24日（金）午後 4時 30分に開会します。それでは、12

月の定例会はこれで終了させていただきます。ご苦労様でした。 

令和元年 12月 12日 午後 3時 00分閉議 


